

チャペル週報

愛する者たち、互いに愛し合ひましょう。
愛は神から出るもので、愛する者は皆、神から生まれ、
神を知っているからです。
(ヨハネの手紙一 4:7)



2007.10.22 ~ 10.26 No.16
関西学院宗教センター

チャペル・スケジュール

時間 10:35 ~ 11:05 場所 各学部チャペル

10月22日(月) 神 大 藪 朝 祥 (神4)
経 賛美歌と校歌に親しもう Part 2 関田義之 (経済学部OB)

10月23日(火) 院 永 田 雄次郎 (文学部教授)
神 橋 口 望 (M2)
文 田 淵 結 (宗教主事)
社 いのちを考える 三浦耕吉郎 (社会学部教授)
法 フィリピン活動報告(1) 上ヶ原ハピタット
経 賛美歌と校歌に親しもう Part 2 関田義之 (経済学部OB)
商 林 隆 敏 (商学部教授)
総 ミ ヨ ウ (総合政策学部1年生)

10月24日(水) 神 出 口 尚 弘 (M2)
社 いのちを考える 山 泰幸 (社会学部准教授)
法 Christian Morimoto Hermansen (宣教師)
経 賛美歌と校歌に親しもう Part 2 関田義之 (経済学部OB)
商 柿 原 正 郎 (商学部准教授)
理 「放浪娘のたとえ話」 松木真一 (宗教主事)
総 李 政 元 (総合政策学部専任講師)

10月25日(木) 神 筒 井 信 行 (M1)
文 音楽チャペル ゴスペルクワイア (POV)
法 フィリピン活動報告(2) 上ヶ原ハピタット
経 舟 木 讓 (宗教主事)
商 English Chapel Richard Stinson (宣教師)
総 上 野 真城子 (総合政策学部教授)

10月26日(金) 神 陣 内 大 蔵 (東美教会伝道師、シンガーソングライター)
文 English Chapel Andreas Rusterholz (宣教師)
社 音楽チャペル 関西学院聖歌隊
経 宗教総部の働きを覚えて 関西学院宗教総部
理 「平和について」 オムリ・ブージッド (総合政策研究科研究員)

ランパス早天祈祷会 毎金曜日 午前8:20~8:40 於:ランパス記念礼拝堂(上ヶ原)

10月26日(金) 経済学部のために 竹本 洋

総合政策学部早天祈祷会 毎木曜日 午前8:40~ 於 宗教主事室

私から観た現在の子供の姿

山 根 誠

私は、高校の体育教師になって30年になります。30年前の生徒と今の生徒を比べると、生活の面でも行動の面でも、かなり違ってきています。どこが違っているかと言うと、生活の面では食事です。好きなものは食べるが嫌いなものは食べない生徒が増えてきました。好きなものだけ食べるでは、栄養のバランスが悪くなり、病気や怪我に繋がっていきます。身体的バランスが崩れれば、精神的バランスも悪くなり、状況判断が鈍くなり、日常の生活での行動にもミスが多くなります。バランスのとれた食事は、自己管理の基本なのです。行動の面でも食事と同じ様な事が見受けられます。

私は、放課後、クラブ活動でサッカーを指導していますが、ゲームだと楽しんでるのですが、トレーニング（ランニング・フィジカルトレーニング）になると、楽しくできない選手が多くなってきています。「眠いから寝る」「食べたくないから食べない」など、まるでわがままな子供の様な選手が多くなってきています。この様な選手を減らしていくためには、選手（生徒）の自立が大きな課題であると思います。言われた事を言われた時だけ実行するのではなく、自らが周りの状況を把握し、今自分が何をしなければならぬかを常に意識していなければならないのです。常に意識をもつ事で、何事に対しても自発的に取り組める様になり、習慣として身に付いていき選手としても人間としても自立する事ができるのです。

サッカーは、常に流動的な競技であり、一瞬の判断と決断のスポーツです。しかし、自立していなければ指示通りにはできても、自発的に判断し実践する事はできないのです。残念ながら、ゲームの流れを読んで状況に応じて、自分達からアイデアを出す能力は、まだまだ低いと言わざるを得ないです。

また、自己管理やリーダーシップも重要です。日本は、小さい頃から常に大人のプロテクトの中において、子供の社会の中で、子供同士で解決すべき事を大人が奪ってしまっているのです。そのため、子供は、大人の言うとおりに行動し、自分で考える事をしない習慣が身に付いてしまっているのです。自発的な行動力が低下し、自己管理のできないリーダーシップの取れない子供を多くしてしまっているのです。こう考えると、子供たちにとって、大人の役割は大きいのです。

では、大人はどうあるべきなのでしょう。最近、子供達の行動に対して、見て見ぬふりをする大人が多くなってきています。ややこしい事には係わりたくないのです。家庭内でも親子の間で同じ事が見られます。親子のコミュニケーションが少なく、子供の機嫌をとろうと、お世辞を言ったり、お金さえ与えていけばいいと言う様なほったらかしの親が多いのです。そのため、子供が我慢する事をしようとしません。勿論、過剰な係りは自立の妨げになりますが、親子のコミュニケーションと躾は、大切なのです。また、大人が正しい行動を見本として子供達に示す事は、当たり前です。子供達の見本となる様に私達大人は、常に意識していなければならないのです。

関西学院も小学校ができます。関西学院教育の土台が小学校からとなり、キリスト教教育の土台ともなります。16年間の関西学院での学びの中で、バランスのとれた人間を育成することが、我々の使命だと思えます。高等部のためにだけでなく、関西学院のキリスト教教育のために残りの人生をかけて最善を尽くしていきたいと思えます。

（高等部教諭）

第173回ランバス演奏会

レアール リコーダーアンサンブル コンサート

と き：11月6日（火）17時30分開演（17時開場）

ところ：ランバス記念礼拝堂（上ヶ原）

<入場無料>

主 催：関西学院宗教センター

“Real”（レアール）について

本学応援団総部吹奏楽部の卒業生が中心になって1997年に結成されたアンサンブルです。バロックヴァイオリン、チェロ、フルート、パンフルート、パイプオルガン、チェンバロ等多彩な編成で様々な時代、様々なジャンルの音楽を演奏いたします。また、プロの演奏家として、平井誠氏（ヴァイオリン）を迎え常にレベルの高い演奏を目指しています。

CD・DVDライブラリー

吉岡記念館事務室宗教センターには、教会音楽、キリスト教に関するCDやDVDを備えています。本学学生及び教職員（学生証または身分証明書必要）であればどなたでも利用できますので、希望者は事務室までお越しください。

使用済み切手収集にご協力ください

本学では日本キリスト教海外医療協会の（JOCS）切手部の活動に協力し使用済み切手の収集をしています。通常切手も対象としていますのでどうぞ吉岡記念館常設の回収箱にお届けください。

大阪梅田キャンパスチャペルアワー

阪急梅田駅から徒歩すぐ、アプローズタワー14階の大阪梅田キャンパスでは、授業期間中の毎月第2水曜・第4金曜にチャペルアワーを開催しています。

10/26（金）11/14（水）18:00～18:20 1405教室

【メッセージ】水曜日 樋口 進（宗教センター宗教主事）

金曜日 田淵 結（大学宗教主事）

関西学院会館の日曜礼拝

毎月第二・第四日曜日（午前10時～11時）関西学院会館ベーツチャペルで教職員・学生有志による礼拝が行われます。一部英語を用いるバイリンガルの形式。どなたでも参加出来ますのでどうぞお越しください。

10月28日